

Mobiler Segen zum Valentinstag am

14.02.2025:

„Ich mag dich“ - Lassen Sie sich segnen am Fest der Liebe

Von Silvia Schoeneck

12. Feb. 2025



Wir haben eine mobile ökumenische Segensstation eingerichtet... für alle liebenden Paare, die ihre Liebe unter den Segen und Zuspruch Gottes stellen möchten - ganz gleich, ob frisch verliebt oder schon länger verbunden.

Wann und wo? Am Valentinstag, Freitag, 14.02.2025 von 16.00 bis 19.00 Uhr direkt vor dem Rathaus, Marktplatz 1, in Heppenheim.

Sie sind herzlich eingeladen, vorbeizuschauen und sich segnen zu lassen. In ökumenischer Verbundenheit sind Pfarrerin Jasmin Setny und Gemeindereferentin Silvia Schoeneck vor Ort, um Stütze und Halt zuzusprechen und um zu beten für Kraft und Freude am Miteinander-unterwegs-sein.

Wer mag, ist darüber hinaus noch dazu eingeladen, mit einem Gläschen Sekt auf die Liebe anzustoßen und zum Andenken ein kleines Souvenir mitzunehmen.